
神戸骨髄献血の和を広げる会議事録 

平成 29年９月 15日 

尼崎市役所 

[報告事項] 

1. ライオン明石工場（8/31.木）13：30～16：00 

登録人数 7人、献血人数 28人、参加者：２名 

2. 富士通明石工場（9/1.金）10：00～16：00 

登録人数 16人、献血人数 49人、参加者：２名 

3. 洲本健康福祉館（9/6.水）10：00～16：00 

登録人数 18人、献血人数 50人、参加者：２名 

4. 関電総合技術研究所 (9/7.木) 13：30～16：00 

  登録人数 5人、献血人数 29人、参加者：１名 

5. 伊丹消防署（9/8.金）9：30～16：00 

登録人数 9人、献血人数 51人、参加者：３名 

6. 芦屋市役所（9/15.金）10：00～16：00 

登録人数 4人、献血人数 66人、参加者：３名 

7. 尼崎市役所（9/15.金）10：00～16：00 

登録人数 7人、献血人数 67人、参加者：４名 

8. すでに骨髄バンク登録をされている方への対応について 

すでに登録済の方にはドナーカードを確認してピンクの古いカードで有れば裏面の連絡先変

更のためブルーナーの新しいカードを渡して古いものは廃棄して頂くようお願いして下さい。

新しいドナーカードは日赤さんのバンク用のバックの中のものを看護師さんに渡す前に 5 枚

程度もらっておいて下さい。 

9. 爛かさんより募金を頂きました。金額は 12.940円です 

心より感謝致します。ありがとうございました。 

 

 [協議事項] 

1. 関学上ヶ原（10/5.木）10：30～17：00 参加予定者：３名 

2. 関学上ヶ原（10/6金）10：30～17：00 参加予定者：４名 

3. 西宮市役所（10/11.水）10：00～15：30 参加予定者：２名 

4. 洲本文化体育館（10/18.水）10：00～15：30 参加予定者：３名 

5. あきんどまつり（10/29日）10：00～16：00 参加予定者：２名 

6. （株）タクマ（10/30.月）10：00～16：00 参加予定者：２名 

7. 柏原自治会館（11/13月）11：30～16：00 参加予定者：５名 

8. 神戸市から登録会の依頼があり、10/28（土）の神戸高専はどうかと提案しています。決まり

次第お知らせしますが、予定しておいていただけると有難いです。 

9. 定例会日程：10/6（金）12：00～ 関学上ヶ原キャンパス登録会場 

以上 

 

 



神戸骨髄献血の和を広げる会 25周年に寄せて 

伴智代 

1992年神戸骨髄献血の和を広げる会が立ち上がり、25年もの長い間活動を続けてく

ることが出来ました。神戸の会の活動に様々な形でご支援、ご協力頂いた皆様に心よ

り感謝いたしております。 

25周年に寄せて私の日頃の思いを少し書かせて頂きたいと思います。 

 さて、この頃他の患者会の方々からどうして神戸の会は 25 年もの長い間続けてこ

れたのか？と質問されることがよくあります。そこでこの機会に少し考えてみること

にしました。 

ここまで続けてこられた原因は 3つくらいあると思っています。その一つは活動の目

的がはっきりしていることだと思います。“移植を受けたいと思っている全ての患者

さんにドナーさんが見つかるような社会にしたい。”そのことについてはメンバーの

目線がず～っと一致していることだと思います。二つ目は、メンバーの一人一人がそ

れぞれの立場でそれぞれの役割を確実に担ってくれていることだと思います。事務局、

会計、連絡係、イエローレシート係、丹波地区、尼崎、宝塚、渉外、郵送係、人繋が

り創り出す等々目立たないけれどでもなくてはならない役割をしっかりやってもら

っていることで神戸の会の活動が今まで 25 年間絶えることなく続けてこられたのだ

と思います。更に、その役割の重い軽い、参加の回数の多い少ないを誰もが問題にし

なかったことだと思います。つまり、「活動はやりたい時に、やれるだけ！」という

神戸の会の参加の原則をみんながしっかり護ってきてくれたことが大きな要因だと

今更ながらに神戸の会の皆さんの懐の深さに感謝したいと思います。そして三つ目は

神戸の会の皆さんの活動が丁寧で真面目であることで、行政、日赤などにもしっかり

認めてもらえたということだと思います。まだまだ、要因はあるかと思いますが、少

なくともこの三つのことはこれからも神戸の会の皆さんと共に大切にして活動を続

けていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

                             以上 

 


